



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Brücke über das Muldeauslaufbauwerk in Friedersdorf wird instandgesetzt

**Auf der Landesstraße (L) 138 in Friedersdorf (Landkreis Anhalt-Bitterfeld) haben die ersten vorbereitenden Arbeiten für die Instandsetzung der Brücke über das Auslaufbauwerk des Muldestausees begonnen.**

Bevor ab 24. April in vier Bauabschnitten insgesamt 15 der alten Fahrbahnübergangskonstruktionen durch neue in Asphaltbauweise ersetzt werden, wird zunächst die Baustelle eingerichtet.

Das Land Sachsen-Anhalt investiert hier rund 450.000 Euro.

Ende September dieses Jahres sollen sämtliche Arbeiten abgeschlossen sein.

Solange wird die Brücke abschnittsweise halbseitig gesperrt. Mehrtägige Vollsperrungen werden erst erforderlich, wenn die Rampenbereiche – das sind die Anschlüsse der Straße an die Brücke – erneuert werden. Über die genauen Zeitpunkte wird aktuell informiert.

Zu Ihrer Information:

Die Friedersdorfer Brücke über das Muldeauslaufbauwerk wird jetzt instandgesetzt, weil die L 138 die Hauptumleitungsstrecke für den geplanten Ersatzneubau des Muldeeinlaufbauwerkes in Pouch sein wird. Baubeginn soll hier im April nächsten Jahres sein.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7504  
Fax: (0391) 567-7509  
E-Mail: [presse-mid@sachsen.anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen.anhalt.de)